

アナバ不動産が高瀬にやってきました！

福岡で街づくりの活動をされている、若手のグループ「アナバ不動産」のメンバーを招いて、高瀬の空き地や空き家といったすき間の活用方法を、自由に楽しく「妄想」しました。アナバ不動産の代表橋口さんより、普段の活動を説明して頂いた後、6班に分かれてメンバーと共にまち歩きをしながら、妄想する場所をカメラで撮影。高瀬蔵に戻って、写真を印刷した紙に「妄想」を描いていき、それぞれ班ごとに「高瀬のこうなったら楽しいな」を発表しました。今までにない発想から、高瀬地区の魅力発見できたとのことで、参加者の方から大変好評でした。発表された「妄想」は、今後のまちづくりにも活かしていきたいと考えております。

(まちづくり推進部会)



平成27年度通常総会を開催しました。



新執行部での挨拶

5月21日(木)、NPO法人高瀬蔵の平成26年度通常総会を開催しました。

正会員128名中36名の出席(委任状45名)のもと事務局から平成26年度の事業報告・収支決算、平成27年度事業計画・収支予算、役員改選の3議案を提案し、原案どおり議決しました。

役員改選では、新理事長に副理事長の猿渡公予さんが就任されました。

今後とも宜しくお願いします。

(事務局G)

会員拡大のお願い

常々より会員の皆様方にはNPO法人高瀬蔵の事業運営につきまして、絶大なるご支援とご協力をいただき有難く感謝申し上げます。本年度で開館10周年となりますが、年を経るごとに会員やスタッフの減少が懸念される所です。つきましては、会員の皆さまより新規会員やボランティアスタッフの方のお誘いを頂きますようお願いいたします。(事務局)



NPO法人 高瀬蔵

熊本県玉名市高瀬 155-1 (〒865-0025)
 TEL・FAX 0968-72-2480
 E-MAIL takasegura@aria.ocn.ne.jp
 URL <http://www.tamana-cci.or.jp/NPO/indexf.html>
 開館時間 10:00~24:00(イベント開始時間により変更あり)



◆◆◆ 蔵開館10周年 ◆◆◆

『高瀬蔵10歳を祝う会』が開催されました！

高瀬蔵は、「高瀬！くらしの文化継承と創造拠点」をコンセプトに、様々なイベント事業が展開され、まちの核として賑わいを創出してきました。これからも高瀬蔵を末永くよろしくお祈いします！

この春で高瀬蔵が10周年を迎えるにあたり、4/25(土)に「高瀬蔵10歳を祝う会」が開催されました。ホールを定期的に利用いただいている音楽グループ(5団体)がステージに順次登場！

出演者の熱のこもった歌と演奏は、蔵の10周年記念にふさわしいものだったと思います。司会進行は、蔵で毎年開催される「新春初笑い」でもお馴染みの「リエ&りえ」が担当し、ド派手な衣装と楽しいトークで満員御礼の会場は大盛り上がり！客席では格安のアルコールやおつまみを楽しんでいただき、皆さんお祭り気分で絶好調のご様子！当日はスタッフ不足を心配していましたが、多くの方々のご協力をいただき感謝申し上げます。今後とも蔵で開催されるイベントを通して、さまざまな交流が生まれることを期待したいと思います。



にぎあう会場風景



たまきな楽奏団



マハロハワイアンズ



ぼー&ツー



カントアモローソ



カレン

開館10年の花しょうぶの季節にさまざまなイベントが開催されました！

第11回高校生デパート“若蔵”雨二モマケズ開催！ 花しょうぶまつり 窯元展

6月13日、花しょうぶまつり最終日、恒例高校生デパートが開催されました。一昨日までは梅雨入りにもかかわらず、晴れの予報だったのに無情にも前日から雨模様。けれども、若い人たちはさほど天気の良い悪しは気にならないらしく、明るく元気に準備に販売に奮闘。玉名女子校の森崎綾社長の開店の挨拶と同時に待ち構えたお客様にいつもの賑やかな高瀬蔵でした。(商店会イベント部会)



花しょうぶまつり窯元展は、今回で11回でした。今回ほど梅雨らしい天候だったのははじめてだったと思います。雨に濡れる花しょうぶも大変風情があるのですが、お客様の出足は鈍いようです。特に最終日は花しょうぶが川につかってしまい、駐車場も閉鎖ということで静かな一日でした。しかし、考えようでは、水面からわずかに見える花しょうぶも珍しく、雨音と関係者だけの静かな会話しか聞こえない会場も、なんとなく落ち着くものです。長く関わらせていただくと、このような貴重な経験も味わえるのだなと思った次第です。来年もやらせていただきたいと考えておりますが、どのような花しょうぶまつりになるか楽しみです。最後に関係者の皆様に、大変お世話になったことを感謝して感想いたします。

(荒尾・玉名地域窯元振興会事務局長 中村秀昭)



いらっしゃいませー！の掛け声

花しょうぶまつり 「玉名観光と物産展」



例年に比べると花しょうぶの開花も早く、雨も少ない5月29日から6月4日までの期間の開催により、とても良い時期に販売させていただきました。今年もたくさんのお客様にご来店いただき、玉名物産振興協会一同、心より感謝申し上げます。(玉名物産振興協会)

押花展と体験会



しょうぶの花が3部咲きの頃、来場者も昨年の半分でした。皆思いを込めて作品を造っていますが、これからはたくさんの方においでいただくような押花絵ができるよう努力しなければと反省しています。福岡や佐賀からお越し頂いたお客さんに「はじめてこのような押花の作品を目にしました」と感動して頂き、嬉しくなりました。色々な押花絵が少しでも心に残っていただけたら幸いです。

(吉村美津子)



裏川でのイベント広報隊！